

Libur Panjang Januari 2025, Cek Daftar Tanggal Merahnya di Sini

Heriyoko - JAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 3, 2025 - 14:55



JAKARTA, Januari 2025 sudah memasuki hari ketiga, dan setelah menikmati libur Tahun Baru pada 1 Januari, masyarakat Indonesia masih memiliki beberapa tanggal merah di bulan ini. Pemerintah telah menetapkan daftar hari libur

nasional dan cuti bersama melalui Surat Keputusan Bersama (SKB) Tiga Menteri, yang bisa diakses melalui laman resmi kemenkopmk.go.id.

Penetapan ini memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk merayakan momen keagamaan dan budaya.

Berikut adalah daftar hari libur nasional dan cuti bersama di bulan Januari 2025 yang dapat Anda catat:

1. Rabu, 1 Januari - Tahun Baru Masehi

Tahun Baru 1 Januari adalah tradisi yang berasal dari perubahan kalender oleh peradaban Romawi. Sejarah mencatat, 1 Januari dipilih sebagai awal tahun oleh Numa Pompilius, raja Romawi, yang menetapkan bulan Januari sebagai bulan pertama menggantikan Maret. Laman bitannica.com menulis, kalender Julian yang diperkenalkan Julius Caesar pada 46 SM kemudian memperkuat 1 Januari sebagai awal tahun.

Dengan penyebaran Kekaisaran Romawi, kalender ini diterapkan secara luas hingga menjadi standar global. Kalender Gregorian yang diperkenalkan oleh Paus Gregorius XIII pada 1582 menetapkan kembali 1 Januari sebagai awal tahun, dan digunakan hingga kini di berbagai negara, termasuk Indonesia.

2. Senin, 27 Januari - Isra Mikraj Nabi Muhammad Saw

Isra Mikraj adalah peristiwa penting dalam sejarah Islam yang memperingati perjalanan spiritual Nabi Muhammad Saw dari Masjidil Haram ke Masjid Al-Aqsa, lalu naik ke Sidratul Muntaha. Dalam perjalanan ini, Nabi Saw bertemu para nabi terdahulu di setiap lapisan langit dan menerima perintah shalat lima waktu langsung dari Allah SWT.

Peristiwa ini bukan sekadar perjalanan fisik, ditulis laman muslimhands, melainkan simbol kedekatan dan kemuliaan Nabi Muhammad Saw di sisi Allah SWT. Isra Mikraj menjadi refleksi spiritual yang mendalam bagi umat Islam di seluruh dunia, termasuk Indonesia.

3. Rabu, 29 Januari - Tahun Baru Imlek 2576 Kongzili

Tahun Baru Imlek adalah perayaan tradisional masyarakat Tionghoa yang menandai pergantian tahun berdasarkan kalender lunar. Imlek dirayakan dengan berbagai tradisi, seperti sembahyang, berkumpul bersama keluarga, dan perayaan Cap Go Meh.

Imlek tidak hanya menjadi momen spiritual, tetapi juga perayaan budaya yang mempererat tali silaturahmi antaranggota keluarga. Tradisi ini melambangkan harapan baru dan keberuntungan di tahun mendatang. Menurut National Geographic Indonesia, di Indonesia, perayaan Imlek semakin semarak dengan atraksi barongsai dan lampion yang menghiasi berbagai tempat.

Cuti Bersama

Selain hari libur nasional, pemerintah menetapkan Selasa, 28 Januari 2025 sebagai cuti bersama dalam rangka perayaan Tahun Baru Imlek. Dengan

demikian, masyarakat bisa menikmati libur panjang sejak Sabtu, 25 Januari hingga Rabu, 29 Januari 2025.

Libur panjang ini memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk merencanakan perjalanan atau berkumpul bersama keluarga. Pastikan untuk mencatat tanggal-tanggal ini agar tidak melewatkan momen penting. (hy/ Budi.P)